

ver qué distintas miras tiene nuestra Sociedad para sus consocios y todo el gremio en general.

Como si lo dicho no fuese bastante, me permito recordar al articulista que en el seno de nuestra querida ALIANZA contamos con un regular número de hermanos 'Telegrafistas y Despachadores, que por ser hombres dignos de nuestra corporación son queridos y grandemente apreciados.

Nuestras tendencias son y deben ser muy distintas. Nosotros, sin lastimar en lo más mínimo a las demás clases que forman las diferentes secciones de nuestro gremio, podemos asegurar con satisfacción, que en el Departamento de Despachadores y 'Telegrafistas hay un gran contingente de hombres de intelecto, hombres dignos de tomar su conducta y procedimientos como ejemplo, y debemos acercarnos a ellos tanto como nos sea po-

sible, ya que un buen ejemplo constituye uno de los instructores más poderosos, porque enseña sin palabras. Es la escuela práctica de la humanidad, obrando por la acción que siempre prevalece más que las palabras. El precepto puede indicarnos el camino, pero lo que mejor nos guía, es el ejemplo silencioso y continuado, transmitido por el hábito.

El ejemplo es la conducta, pues hasta en asuntos en apariencia triviales, no es de insignificante importancia, supuesto que constantemente se enlaza con la vida de otros y contribuye a formar sus naturalezas para el bien o para el mal. Siguiendo sus ejemplos, seguramente sus actos de disciplina, de laboriosidad y dominio, muy pronto prevalecerán entre la mayor parte o en todo nuestro gremio.

Oderbor.

Gómez Palacio, Octubre de 1912.

BIOGRAFÍAS.

Consecuentes con nuestro propósito de dar a conocer los ferrocarrileros mexicanos que ocupan posición prominente, hoy nos complacemos en dar a luz la

biografía del señor Agustín Herrera, que actualmente ocupa el puesto de Agente de Compras de los Ferrocarriles Nacionales.